

# 45 países 900 invitados a Transmisión Poder

Cuarenta y Cinco Misiones Especiales han sido acreditadas por países amigos democráticos para asistir a los actos especiales de toma de posesión del Poder de la Presidencia por parte del Ing. José Napoleón Duarte.

Los actos principales se efectuarán mañana viernes 1 de Junio a partir de las nueve de la mañana en el Palacio de los Deportes, lugar en que la Asamblea Legislativa celebrará Sesión Solemne para la Imposición de la Banda Presidencial por parte de la Presidenta de dicho Organo, Dra. María Julia Castillo Rodas.

Se especificó que el total de personalidades que han llegado a los actos suman unas 900.

Funcionarios diplomáticos declararon ayer que realmente a los salvadoreños debe enorgullecer los actos de

transmisión del Poder Presidencial, ya que nunca en la historia de nuestro país se habían acreditado tantas delegaciones presididas por Jefes de Estado, Primeros Ministros, Cancilleres y personalidades para una toma de posesión de la Presidencia. El trabajo que está desarrollando Protocolo y Ordenes de la Cancillería requiere especiales esfuerzos para la atención de todas las delegaciones, se dijo.

—Pasa a la página 33—



—Foto de LA PRENSA, por Payán.

**INTRODUCEN SISTEMA.** El Lic. e Ing. Herbert Lindo, gerente de IPESA, y el Sr. Guillermo Rivera, ejecutivo de la Publicidad Ramos (de pie), muestran la nueva computadora personal HP 150, que puede ser operada tocando la pantalla, lo cual hace "quizás la computadora más fácil de usar y de aprender", tal y como lo hace el Sr. José Rafael Carías, quien da una demostración de los avances del sistema.

—Pasa a la página 21—

## Gabinete de gobierno ha integrado Duarte

Este día será dado a conocer el nuevo Gabinete de Gobierno del presidente, Ing. José Napoleón Duarte.

El mismo prestará juramentación en ceremonia especial en Casa Presidencial mañana viernes 1, a las trece horas luego de pasados los actos de transmisión del mando de la Presidencia de la República.

Todo el Gabinete será

dado a conocer oficialmente este día por el propio Ing. José Napoleón Duarte, quien con un grupo de dirigentes del PDC, trabajó incansablemente para lograr el mejor equipo de salvadoreños en estos momentos difíciles, dijo fuente del partido.

Se conoció sí que el nuevo gobierno ha creado la Subsecretaría de Seguridad, en el Ministerio de De-

## Llamado a padres hace Juzgado 1o. Tutelar Menores

Llamado a Padres de Familia para que se presenten al Juzgado Primero Tutelar de Menores a la mayor brevedad posible, a trámites legales relacionados con sus hijos, hace la Procuradora de Menores, Br. María Teresa Arévalo.

Informa que las perso-  
—Pasa a la página 53—

# Estrictas medidas seguridad tómanse

A partir de este día se colocará un operativo de seguridad en los alrededores del Centro de Gobierno, en donde se efectúan desde anteaer los preparativos para la transmisión del Poder.

Así lo expresaron ayer voceros de la cancillería a cargo de quienes está la coordinación de los actos protocolarios de ese acto público, en donde el Presidente Electo Ing. José Napoleón Duarte y el Vicepresidente Lic. Rodolfo Antonio Castillo Claramount, recibirán la Banda Presidencial de manos de la Presidenta

del Primer Organo del Estado, el Legislativo, Dra. María Julia Castillo Rodas.

Los actos aludidos, señalaron los informantes, se desarrollarán en el Palacio de los Deportes, para dar cabida a toda la ciudadanía que ha sido invitada, a los representantes de países amigos, a los miembros del actual Gabinete de Estado, Magistrados de la Corte Suprema de Justicia, Magistrados de la Corte de Cuentas, de la Iglesia Católica, delegaciones militares, periodistas nacionales

—Pasa a la página 33—



—Foto de LA PRENSA, por Fuentes.

**DESFILE.** Previo a los actos de presentación e imposición de la correspondiente banda, las bellas candidatas al título de "Señorita El Salvador 1984", desfilaron acompañadas de lineros de la CEL, luciendo sus atributos. Los actos tuvieron lugar frente al monumento al Prócer José Simeón Cañas en la plaza cívica del Centro de Gobierno de esta capital.

## Guatemala pone trabas a nuestros exportadores

Han continuado las quejas de nuestros exportadores hacia Guatemala por el atraso en el pago y de licencias de exportación.

En días pasados una delegación de exportadores visitó al presidente del Banco Central, Lic. Alberto Benítez Bonilla, para exponerle el problema; se le mostró en dicha oportunidad al funcionario bancario una muestra de unas 35

empresas que tienen problemas con Guatemala y que en total les deben unos 18 millones de dólares.

En publicaciones hechas en LA PRENSA GRAFICA, los exportadores de calzado han denunciado la intransigencia de las autoridades bancarias de dicho país para extenderles el cheque centroamericano.

Publicaciones del Suple-  
—Pasa a la página 33—

## Centro de F.P. inauguró ayer Presidente Magaña

Ayer en horas de la mañana, fue inaugurado el Centro de Formación Profesional de San Salvador, por el Dr. Alvaro Magaña Borja, presidente de la República.

Los actos estuvieron presididos, además del Dr. Alvaro Magaña, por los titulares del ramo de Trabajo, Drs. Julio Alfredo Samayoa h., y Julio César Urbina, ministro y viceminis-

tro respectivamente, por el general Eugenio Vides Casanova, ministro de Defensa; Cnel. Adolfo O. Blandón, jefe del Estado Mayor, y otras personalidades invitadas.

El Dr. Alvaro Magaña, dijo en su discurso de inauguración, que era "para él altamente satisfactorio" poder inaugurar una obra de tanta importancia, ya  
—Pasa a la página 27—



—Foto de LA PRENSA por Malena.

**BENDICE.** El presbítero Juan Graudo, bendice el nuevo Centro de Cómputos de ANDA, durante los actos inaugurales.

## Presentan Candidatas Srta. El Salvador '84

En la plaza cívica del Centro de Gobierno, tuvo lugar ayer el acto de presentación e imposición de las bandas respectivas, a las candidatas a "Señorita El Salvador".

La ceremonia revistió brillantez y fue presenciada por regular cantidad de público que se congregó en los alrededores del monumento al prócer José Simeón Cañas, para admirar la belleza de la mujer sal-

vadoreña, puesta de manifiesto por las catorce candidatas que representarán en una dura competencia a sus correspondientes departamentos, para entre ellas escoger a la "Señorita El Salvador" que en nombre de nuestro país acudirá al concurso de "Mis Universo 1984"

El evento es patrocinado por la Comisión Hidroeléctrica del Río Lempa  
—Pasa a la página 69—

### INDICE

Nacionales.....	2 y 3
Internacionales.....	4 y 5
Editoriales.....	6 y 7
Sociales.....	8-34
Hermano Pablo....	14
Cartas a María....	28
Platillos.....	36
Horóscopo.....	39
Deportes.....	46-51
Cómicos.....	52-54
Clasificados.....	56-69
Cines.....	71-79
Indicador.....	72



Foto de LA PRENSA, por Fuentes.

**PRESENTADAS AYER CANDIDATAS A "SEÑORITA EL SALVADOR 1984".** En el monumento al Prócer José Simeón Cañas, ubicado en la Plaza Cívica del Centro de Gobierno, tuvieron lugar ayer los actos de presentación e imposición de

la banda respectiva, a las bellezas que representarán a los catorce departamentos del país en el concurso "Señorita El Salvador 1984". El evento local es organizado por el Comité Permanente Pro-Soldado y patrocinado por la Comisión Hidroeléctrica del Río Lempa (CEL).